



## **NOTA DE PRENSA**

### **PLATAFORMA CÓRDOBA LUCHA**

Desde la plataforma ciudadana Córdoba Lucha, queríamos comunicar a los medios de información locales de la ciudad de Córdoba, la convocatoria de una concentración en el próximo jueves día 18 de junio a las 11:00 horas en la puerta del Ayuntamiento.

La reivindicación de dicha concentración es la petición al gobierno local, al alcalde don José María Bellido Roche, a la delegada de Servicios Sociales doña Eva María Timoteo Castiel y al rector de la Universidad de Córdoba don José Carlos Gómez Villamandos, que se mantenga la utilización del Colegio Mayor Séneca para el alojamiento de las personas sin hogar de Córdoba, para poder así complementar a las instalaciones municipales para este fin, ya saturadas desde antes de la pandemia. La crisis económica en la que estamos entrando puede aumentar el número de personas sin hogar en la ciudad, por eso es necesario poder darle el mayor número de opciones a estas personas, para que todos tengamos una vida digna.

Aprovechamos para pedir disculpas a los medios que se presenciaron el pasado 10 de junio en el Colegio Mayor Séneca. Ya hicimos un comunicado al respecto.

Un cordial saludo, muchas gracias.

Plataforma Ciudadana Córdoba Lucha.